

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **Reconnaissance au civisme à la collectivité pour M. Rémi Aubin**

**Saguenay, le 16 septembre 2021** – Aujourd’hui à 15 h à l’hôtel de ville de Saguenay, M. Rémi Aubin, expert et passionné de pêche, a reçu des mains de Mme la mairesse Josée Néron, de M. Carol Girard, directeur du Service de sécurité incendie et de M. Denis Boucher, directeur du Service de police, une plaque de reconnaissance au civisme à la collectivité.

M. Aubin a apporté une aide très précieuse aux autorités municipales dans le cadre de deux interventions de recherches de victime par noyade.

*« Je tiens à remercier, au nom des familles des victimes et de la Ville de Saguenay, M. Rémi Aubin pour son dévouement et surtout, pour son temps. Grâce à son aide et à son équipement à la fine pointe de la technologie, nous avons pu agir rapidement lors d’interventions de recherche. Il me fait plaisir de remettre à ce citoyen engagé dans sa communauté, une plaque de reconnaissance au civisme »,* a indiqué la mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron.

-30-

Info : Dominic Arseneau  
Conseiller en communications  
Service des communications  
Tél. : 418 698-3350 poste 5223



RECONNAISSANCE AU CIVISME  
À LA COLLECTIVITÉ

La Ville de Saguenay  
pour l'entretien des services de Police et de la Sécurité incendie,  
vous remercie

**M. Rémi Aubin**  
pour son aide dans la cadre de deux semaines de recherche  
de véhicules perdus.

Au nom des Camilles des résidents de la Ville de Saguenay.  
Merci pour votre dévouement!

Saguenay



RECONNAISSANCE AU CITOYEN  
A LA COLLECTIVITE

Le Collège de Saguenay  
par l'entremise des services de Police et de la Municipalité Saguenay,  
tient à reconnaître

**M. Rémi Aubin**

pour son rôle dans le Collège de Saguenay et pour son engagement  
dans la collectivité.

Merci pour votre dévouement.